

*Beteiligungsaktion zum Stadtjubiläum
„75 Jubiläumstunden – Lüdenscheid packt an“*

Ich spreche der Gruppe „Aktive der Turbo-Schnecken Lüdenscheid“
für die Durchführung der Aktion
„Barfußerlebnisparcours am Schneckenhaus“
für den Projektträger „Förderverein Baudenkmal Maschinenfabrik Hesse
und Jäger e.V.“ meinen herzlichen Dank aus.

Dank Ihres Einsatzes und Ihres bürgerschaftlichen Engagements konnte
das Projekt erfolgreich umgesetzt werden.
Es wurde somit ein nachhaltiger Beitrag zum Jubiläumsjahr geleistet.



Lüdenscheid, im Juni 2018

Dieter Dzewas

Bürgermeister

